

## Tagesordnungspunkt 10

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. Juni 2008

#### Gestaltung des Umfeldes am "Fassenachtsbrückelchen" (CDU)

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die in städtischem Besitz befindliche freie Fläche am „Fassenachtsbrückelchen“ (in der Verlängerung des Steinernkreuzweges bis zur Bahnlinie und das Gegenstück am anderen Brückenende) in einen optisch einwandfreien Zustand zu versetzen.

Die genannte Brücke ist eines der wichtigsten „Einfalltore“ nach Alt-Kostheim, insbesondere für auswärtige Besucher, die mit dem Fahrrad zum Main, zum Weinbrunnen, zum Schwimmbad oder zur Maarau möchten. Dieser Zugang präsentiert sich gegenwärtig in einem beklagenswerten Zustand: die Auf- bzw. Abfahrten der Brücke sowie die Brücke selbst sind durch Graffiti z.T. durchaus verschönt, z.T. jedoch hoffnungslos verschmiert; die Deckel der Streugutkisten sind zerstört, und in den Kisten sammelt sich Unrat/Abfall u.ä. an; das triste Bild wird vervollständigt durch eine Ansammlung mehrerer, seit längerer Zeit vertrockneter Bäume, die sicherlich auch nicht zu einer positivenEinstimmung auf einen Besuch Kostheims beitragen und ohne großen Aufwand entfernt werden könnten.

#### Beschluss Nr. 0088

1. Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.
2. Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um Mitteilung welche Planungen für das Grundstück bestehen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Müller  
Ortsvorsteher